

Worms, den 09.11.2021

Liebe Viertklässlerin, lieber Viertklässler,

freust du dich auf die weiterführende Schule? Hast du denn schon eine Idee, auf welche Schule du gehen willst? Wenn nicht, hilft dir vielleicht dieser Brief über das Elo. Das Elo ist nämlich die beste Schule auf der Welt, weil es einfach alles hat, was ein super Gymnasium braucht. Jetzt wirst du alles über das Elo erfahren und ich hoffe, dir wird die Schule so gut gefallen wie mir.

Am besten ist die Turnhalle und der Musiksaal 309, denn die Turnhalle ist riesengroß und das Gebäude beinhaltet eine kleine und eine große Turnhalle. Sie ist mit vielen tollen Geräten ausgestattet und hat zahlreiche Umkleidekabinen. Im Musiksaal 309 sind lustige Stühle mit kleinen Tischen dran befestigt. Unser Elo hat auch einen coolen Nawaal, und zwar in Raum 204. In diesem Saal experimentiert man und der Raum hat zahlreiche interessante Dinge, z.B. einen Schrank mit sehr vielen Materialien zum Experimentieren.

Das Elo sieht auch fast aus wie Hogwarts. Also ich bin übrigens ans Elo, weil ich es einfach als meine Traumschule empfand. Am Elo gefällt mir am besten, dass es schön aussieht und man dort super lernen kann. Am Elo gibt es auch tolle AGs, z.B. Handball, Tischtennis und Fließgewässer. Paten bekommst du auch. Das sind Schüler aus der 10. Klasse, die sich richtig gut am Elo auskennen. Die Paten unternehmen mit der Klasse dann oft etwas Tolles. Netze und coole Lehrer gibt es hier auch, z.B. Frau Holthof, Herr Steffes und Herrn Beyerle. Die Lehrer erklären dir auch alles ausführlich und wenn du es immer noch nicht verstanden hast, dann erklären sie es noch nochmals, nochmals und nochmals, bis du es verstanden hast.

Es gibt auch ein tolles Kiosk mit vielen Gerichten und Leckereien. Die Verkäuferin ist auch total nett. Freunde findest du am Elo auch ganz schnell. Es gibt sogar Liso, das ist ein Fach, in dem du deine Klasse durch Spiele besser kennenlernen kannst. Die Direktorin Frau Ludwig ist auch sehr nett und wenn du eine Frage hast, dann beantwortet Herr Zimmer, der Vertretungsplanmacher, sie dir garantiert.

Unsere Schule hat auch eine große Aula, da würde deine Einschulung dann stattfinden. Es gibt auch eine Hausaufgabenbetreuung und noch zwei andere Kurse, die meine Klassenkameraden aktuell besuchen, nämlich „Mit zehn Fingern am PC schreiben“ und „Einfach lernen am Elo“. Das Elo macht auch bei vielen Wettbewerben mit, wie zum Beispiel bei einem Kunstwettbewerb und einem Mathematikwettbewerb.

Wir arbeiten mit dem Schulcampus.rlp und Moodle. Dort stellen deine Lehrer Aufgaben ein. Das Elo hat einen großen Schulhof mit vielen Bäumen, einer Tischtennisplatte und einem Basketballkorb, Mädchen- und Jungentoiletten gibt es auch. Das Elo hat auch einen Vertretungsplan, den du online oder auf den Monitoren im Schulgebäude einsehen kannst. Dort siehst du, ob es in einem Fach eine Vertretung gibt oder ob eine Stunde ausfällt.

Ich hoffe, ich konnte dich über das Elo informieren. Hast du dich schon entscheiden können oder weißt du noch nicht, auf welche weiterführende Schule du möchtest? Ich bin gespannt, für welche Schule du dich entscheidest. Also bis bald!

Mit den liebsten und herzlichsten Grüßen

Deine Marlene aus der 5a